



CELEBRAN MITIN. Karachi, Pakistán, julio 15. Centenares de mujeres escuchan a líderes del "Mohajir Quami Movement" (MQM), grupo de inmigrantes de la India, muy conocido por su violencia étnica. Muchos han muerto por la violencia étnica en esta región. (Cable-foto AP).

Suben Precios de Alimentos Crudos por Sequía en E.U.

WASHINGTON, julio 15 (AP).— La sequía que afecta a gran parte de Estados Unidos motivó la mayor alza de precios de los alimentos crudos en dos años y medios, informó hoy el gobierno.

El Departamento del Trabajo dijo que los costos subieron en 4.2 por ciento el mes pasado, un nivel no visto desde octubre de 1985. Empero, los precios de los alimentos listos para la venta aumentaron en 1.1 por ciento, reflejando, aunque de modo menos severo, el incremento en los costos de los productos crudos.

Igualmente, en un reflejo del hecho de que muchos granjeros estaban sacrificando animales que no pueden criar o alimentarlos, los precios del ganado cayeron 5.2 por ciento, mientras que los del cerdo bajaron en un 4.0 por ciento.

Los informes dicen, a pesar de todo, que los precios de venta al por mayor sólo subieron un modesto 0.4 en el mes. Si se mantiene en los próximos 12 meses el incremento de junio para los bienes de consumo, la inflación llegaría al 4.6 por ciento al año, más del doble del 2.2 por ciento de aumento de 1987.

Substrayendo los efectos de los alimentos de rápido consumo y los costos de la energía, los precios al por mayor subieron 0.3 por ciento el mes pasado.

Los analistas consideran esta tasa como un buen indicio para la marcada inflación en la economía norteamericana. Aun con las altas tasas de los precios de los alimentos, anticipadas hace varios meses, muchos economistas consideran que las alzas serán sólo temporales.

China Asegura Vendió Misiles Sólo a Arabia

PEKIN, julio 15 (EFE).— El Secretario de Estado de EE. UU., George Shultz, declaró hoy en Pekín que los líderes chinos le han asegurado que no han vendido misiles balísticos a

ningún país, salvo a Arabia Saudí.

En una rueda periodística ofrecida al término de su visita oficial de dos días a China, Shultz señaló que

—Favor pase a la página 19.

Pacto de Varsovia Analiza el Desarme Convencional

VARSOVIA, julio 15 (EFE).— Los máximos dirigentes del Pacto de Varsovia celebran hoy y mañana (sábado) en la capital polaca una reunión en la cumbre, de la que podrían salir nuevas propuestas de desar-

me convencional, mientras varios países miembros están enfrentados por conflictos bilaterales.

Polonia y la República Democrática Alemana (RDA) mantienen una disputa por las

—Favor pase a la página 19.

"Contras" se Reúnen Mañana en Santo Domingo

SANTO DOMINGO, julio 15 (AP).— La Resistencia Nicaragüense sostendrá aquí el domingo y lunes una "reunión privada" a la que se espera la asistencia de un centenar de delegados procedentes de Miami, Cos-

ta Rica y otros lugares donde opera la oposición al gobierno sandinista, informó hoy el canciller interino Favio Herrera.

El vicealmirante retirado Ramón Emilio

—Favor pase a la página 19.



DIETA PARA OBESOS. Newark, Nueva Jersey, julio 15. Steve Nellis (derecha), de 690 libras de peso, escucha las explicaciones de Dick Gregory sobre una dieta especial para reducir de peso, en el cuarto de un hotel en Newark. (Cable-foto AP).

Resumen mundial

Srio. OTAN contra Retirada de Tropas E.U. en Europa

MADRID, julio 15 (EFE).— El Secretario General de la OTAN, Manfred Woerner, rechazó en una entrevista con la agencia EFE la idea de una eventual retirada de las tropas estadounidenses en Europa alegando el carácter "esencial" que reviste para la alianza occidental.



Manfred Woerner.

Woerner se expresó en términos de escepticismo sobre la propuesta de celebrar una "cumbre" Paneuropea, formulada en Varsovia por el líder soviético, Mijail Gorbachev, y defendió el mantenimiento de "paraguas estratégico" estadounidense en el continente.

Aplazó una respuesta precisa sobre el ofrecimiento del ministro francés de defensa, Jean Pierre Chevenement, hecho el miércoles último en el diario "Le Monde", de abandonar con la "force de frappe" nuclear una "defensa común" de Europa.

Según Woerner, un incremento de la disuasión nuclear francesa o británica no puede sustituir la contribución militar de Estados Unidos a la Alianza Atlántica, aunque no quiso opinar con más detalle sobre la propuesta francesa.

Nueva Victoria Conservadora en Parlamentarias Británicas

LONDRES, julio 15 (AP).— Con una mezcla de alivio y júbilo, el partido conservador de la Primera Ministra Margaret Thatcher celebró hoy una estrecha victoria en la primera elección parlamentaria especial durante el tercer término de su gobierno.



Margaret Thatcher.

El presidente del partido Peter Brooke consideró la victoria de los conservadores en el distrito

—Favor pase a la página 45.



REVIVEN COSTUMBRE RELIGIOSA. Jerusalén, julio 15. El rabino Menachem Burstin examina un calamar en busca de un símbolo religioso, que reviva una costumbre judía, que data desde hace 1,500 años. (Cable-foto AP).

Salida Pinochet Provocará Inseguridad en Banqueros

NUEVA YORK, julio 15 (DPA).— Banqueros norteamericanos se manifestaron aprehensivos ante la posibilidad de la conclusión del régimen de Pinochet en Chile, declaró el político chileno Ricardo Lagos.

Lagos, que es el presidente del partido por la democracia, obtuvo esa impresión durante una entrevista con banqueros y hombres

de negocios en Nueva York en la que se habló principalmente sobre el próximo plebiscito que tendrá lugar en Chile.

Los chilenos tendrán que decidir si el candidato que propongan los comandantes de las tres ramas de las Fuerzas Armadas y el director de carabineros (policía uniformada)

—Favor pase a la página 13.

Reagan Aplaude Condena del Congreso Contra Sandinistas

WASHINGTON, julio 15 (AP).— El Presidente Ronald Reagan aplaudió hoy las resoluciones aprobadas por abrumadora mayoría por el Senado y la Cámara de Representantes que condenaron a los dirigentes de Nicaragua por violaciones de los derechos humanos cometidas en ese país e instó al poder legislativo a conceder sin tardanza nuevos fondos de ayuda a los rebeldes anticomunistas.

El vocero de la Casa Blanca, Martin Filtzwater, que habló en nombre del presidente, dijo que Reagan "está complacido por la abrumadora

ra votación favorable de ambos partidos" en este asunto.

"Estos votos actúan como un mensaje a los sandinistas de que los Estados Unidos están firmemente comprometidos con el logro de la libertad y la democracia en Nicaragua", dijo Filtzwater.

"La conducta de los sandinistas deja saber claramente que no van a entronizar reformas democráticas en ese país ni que cesarán en sus amenazas para la seguridad de América Central, a menos que sean

—Favor pase a la página 19.

Hallan Esqueleto de Antilope de 4 Millones Edad

PERPIGNAN, julio (DPA).— Cuatro millones de años se calcula que tiene el esqueleto de antilope excavado en la localidad de Baho, en los Pirineos franceses, según se supo hoy.

El animal, perteneciente a la era terciaria, se caracteriza por su gran cornamenta. Los paleontólogos

—Favor pase a la página 19.